

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoun/Construction du marché du PK 14: les commerçantes soutiennent l'action de la mairie

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntoun/Gabon

LES femmes commerçantes et les transporteurs du PK 12 regroupés au sein d'une association, se sont rendus, le 23 juillet dernier, sur le site prévu par la mairie de la commune de Ntoun pour la construction d'un marché et d'une gare routière moderne au PK 14 dans le 3e arrondissement de ladite commune.

Ces derniers ont pris position dans le litige qui oppose désormais l'hôtel de ville de Ntoun à l'Agence nationale de l'urbanisme et des travaux topographiques (ANUTTC) qui a planté un avis d'affichage attribuant ce site à des particuliers. Estimant qu'ils vendent leurs produits à

sauvette sur les trottoirs, sur la chaussée à même le sol et dans des conditions d'hygiène déplorables surtout en ces temps de pandémie de la Covid-19 et le phénomène d'insécurité grandissant qui prévaut au PK 12, ils ont dénoncé les agissements de l'ANUTTC, avant de solliciter l'intervention du chef de l'État, Ali Bongo Odimba, et de son Premier ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, à leur faveur. " L'ANUTTC a planté un avis d'affichage attribuant le site querellé à des particuliers. Nous disons non ! Cette attribution sert l'intérêt particulier au détriment de l'intérêt général défendu par la mairie dans son projet de construction du marché et de la Gare-routière. Ces particuliers sans titre de propriété sont en-



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Les commerçantes soutiennent l'action de la mairie face à l'ANUTTC;

gagés dans une épreuve de force en faisant actuellement des travaux de clôture du terrain et en utilisant expressément le sable et

le gravier déposés par la mairie. Ces particuliers ont même fait intervenir sur ce site les engins des forces de sécurité ainsi que

leurs agents pour les intimider", s'est indignée la présidente de l'association, Sabrina Nzang Ndong.

Koula-Moutou: des cours de soutien gratuits aux élèves de classes de Terminales



Quelques-uns des élèves bénéficiant de la gratuité des cours de soutien à Koula-Moutou

J.K.M
Libreville/Gabon

LE Mouvement " On s'engage", parrainé par le ministre du Commerce, Hugues Mbadinga Madiya, a procédé, le 22 juillet dernier, au lancement des cours de soutien gratuits aux élèves des classes de terminale de la commune de Koula-Moutou. De fait, ce sont 446 apprenants

des trois établissements secondaires de cette localité qui, quotidiennement, bénéficient d'un renforcement et d'un approfondissement de leurs connaissances dans toutes les matières. Une initiative chaleureusement accueillie dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, d'autant qu'elle devrait permettre à sa cible de préparer au mieux le baccalauréat devant se tenir à partir du 20 août prochain. Du

reste, elle est également étendue aux candidats libres inscrits à cet examen.

Et à ce qu'il semble, rien n'a été laissé au hasard pour que ces apprenants abordent cette échéance dans les meilleures conditions. D'autant que, a indiqué le président du Mouvement " On s'engage", Séverin Joe Malph Divassa, "en plus d'un suivi régulier et rigoureux, les élèves ont droit également à des cours de motivation personnelle et à un suivi psychologique". De quoi les remettre d'aplomb après quatre mois d'interruption d'activités pédagogiques.

Dans tous les cas, les élèves ont remercié le parrain, tout en s'engageant à redoubler d'efforts afin de l'honorer, de la plus belle des manières, en décrochant leur sésame.

À noter que, par ailleurs, Séverin Joe Malph Divassa a offert aux représentants du corps enseignant un important lot de matériel didactique.

Le canton Kye dispose désormais d'un fonds associatif



En bleu, Rodrigue Abourou, président fondateur du FOKAD.

LES cadres du canton Kye, dans la province du Woleu-Ntem, se sont retrouvés le week-end écoulé dans un restaurant de Libreville, pour échanger sur la question du "Fonds Kyenois d'Appui au Développement durable" (FOKAD), en gestation.

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

"**F**aire la politique autrement" et par la même occasion "éviter de précariser les populations", tels sont les défis que comptent relever les cadres du canton Kye, dans

la province du Woleu-Ntem. Lesquels ont porté sur les fonds baptismaux le "Fonds Kyenois d'Appui au Développement durable" (FOKAD) dont le récépissé provisoire a été délivré le 4 février 2019. Une initiative louable pour ce canton regroupant cinquante-quatre (54) villages. Pour Rodrigue Abourou, député du 3e siège du Woleu, par ailleurs président d'honneur du Fokad, ledit "fonds est apolitique" et permettra de soulager le quotidien de leurs parents et des milliers d'âmes que compte le canton Kye. Les cadres de cette région ambitionnent ainsi de contribuer à leur niveau au développement de leur canton.

Pour sa part, Rodrigue Nang Otogo, administrateur du Fokad, a présenté à l'assistance la vision et les missions du fonds à savoir: " le financement des projets sociaux, économiques et environnementaux; la fédération des associations et coopératives; la réhabilitation ou construction des infrastructures des villages du canton; le financement des projets à caractère agricole...". Un exemple de développement local qui devrait faire tache d'huile.